

宜野湾市23の自治会



出会うまちつながるまち わたしたちのまち

公民館においでよ！ わしたムラヤー

Part2



▲自治会加入店舗をPRする地域応援ステッカー事業がスタートしました。普天間3区も募集中！

～わたしが会長です！～

小学生の頃に普天間3区に移り住み、たくさんの楽しい思い出が詰まったこの地域が大好きで、日々生活環境の整備に向け取り組んでいます。

自治会との関わりは、中学生の頃に友人に誘われ青年エイサーに参加したことがキッカケで、かれこれ50年余り自治会に関わっています。

「自分がお世話になった地域をもっともっと盛り上げたい！」との思いから40代の頃から自治会長を務めさせて頂いています。

人と関わること、「どんな事をしたら相手を楽しめるのか。喜んでくれるのか。」を考え企画することが大好きなので、自治会長は私の天職だと思っています。今後も区民と一緒に地域を盛り上げ、地元愛に溢れる子ども達の育成にも力を入れていきたいと考えています。

【趣味】アウトドア全般(キャンプ、川遊び、釣りなど)



普天間3区
と な き ようしやう
渡名喜 庸松 会長

地域の名所は？

普天間3区にはその昔、公設市場があつて、地元だけでなく中城、北中城からも買い物客が多く訪れました。そのおかげを残しているのがグリーンベル通りです。
今でも各店舗には昔ながらの常連客が買い物に来てくれます。また、その中の店に、「キクちゃん」という看板娘があり、地域を盛り上げて頂いています。



▲市外からの常連客も多いグリーンベル通り。～看板娘「キクちゃん」～

普天間3区の魅力とは？

サンフティーマ、サンエー食品館、刺身屋、精肉店、グリーンベル通りなど、徒歩10分圏内にお店が揃っており、便利かつ快適に過ごせる環境が最大の魅力です。

また、地域の安全面にも力を入れ、15年前から毎朝交通パトロールを実施しています。「子ども達にとっても安全で過ごしやすい地域の実現」を目標に多くの区民によって支えられている取り組みです。

今、力を入れていることは？

子どもの育成に力を入れ、平日は学校帰りから18時にかけて、遊び場所・勉強場所として公民館を開放し、子ども達で賑わっています。

近年は共働き世帯の増加、労働の長時間化を背景に、放課後に子ども達だけで過ごす世帯が増え、子ども達も安全に過ごすための居場所が求められています。

普天間3区では4年前より放課後に公民館を開放し、火曜日と木曜日には琉球大学の学生がボランティアで学習指導も行ってあります。私自身が子どもと関わることが大好きなので、まだいらしたことがないお子さんも気軽に立ち寄って欲しいですね。いつでもウェルカムです！



▲平日放課後に子ども達に公民館を開放～学校の宿題をやる子ども達～



▲古波蔵 つや子書記
健康ダイエットが、マイブームです！

年間スケジュール

- 4月 定期総会
- 5月 ボランティア研修
- 6月 自治会加入促進強化活動 / 役員研修
- 7月 ラジオ体操及びエイサー練習
- 8月 区内清掃 / 旧盆エイサー / 防災訓練
- 9月 公民館まつり
- 10月 例大祭(旧9月15日)
- 11月 敬老会
- 12月 年末区内清掃
- 1月 新春区民親睦スポーツ大会 / 地域合同もちつき
- 2月 生年合同祝い
- 3月 幼稚園児、新1年生交通安全・防犯教室(3月29日)

毎週火曜日 ミニデイサービス
毎週火・木曜日 子ども学習支援
～施設の貸出もしています～

自治会 TEL : 892-2327

直近の行事：交通安全・防犯教室！



▲幼稚園児、新1年生を対象に、通学路の安全確認を行います。

3/29(日)に幼稚園児、新1年生を対象に「交通安全・防犯教室」を開催します。

実際の通学路を歩きながら危険な場所を確認するほか、おまわりさんから不審者への対応・回避の仕方等についても学びます。

自治会からみなさまへ！
「二人でも多くの方に来て館を活動し、隣近所が顔見知りになることで、不審者にもすぐ気づくことができる。防犯力向上にも繋がっていきます。」
公民館は気軽に立ち寄れる場所です。お貸出もしております。是非一度足を運んでください。住みよく、楽しい普天間3区を目指し、地域を盛り上げましょう！

